



PC vom 14. Mai 2009

Stellungnahme der Schweiz

Zur Wortmeldung des Botschafters Pryakhin, abtretender Chef der Mission in Tadschikistan

Frau Vorsitzende,

Die Schweizer Delegation begrüsst Botschafter Pryakhin und dankt ihm für seine Ausführungen.

Im Namen der Schweiz danke ich ihm und seinem Team für ihre wertvolle Arbeit. Es freut uns, dass sich während seiner Zeit als Missionschef die Sicherheitssituation in der Region erheblich verbessert hat, und dass die OSZE Fortschritte erzielen konnte, insbesondere in den Bereichen Zivilgesellschaft, Border Management, Justizreform etc.

Unsere Botschaft (mit Sitz in Astana und Seitenakkreditierung in Dushanbe), wie auch das Kooperationsbüro unserer Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit (mit Sitz in Dushanbe) haben die Zusammenarbeit mit der OSZE-Mission in Tadschikistan immer sehr geschätzt, unter anderem dank Herrn Pryakhin. Wir wünschen nun dem neuen Missionschef viel Erfolg und sind überzeugt, dass wir auch in Zukunft Möglichkeiten für die Durchführung gemeinsamer Projekte finden werden.

Besten Dank, Frau Vorsitzende